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                                                  再入会 天野聖造 会員    

                           

                                             米山功労者感謝状 贈呈（松井会員、糸長会員）               

2016-17 年度 最終(夜間)例会 
  

 

 ２月２０日 ハビリスジャパンのキッザニアへ行こう！イベ

ント協賛。消防士になって消火活動をする体験。森永のハ

イチュウというお菓子を作る体験。このハイチュウ作りは、キ

ッザニアで一番人気のお仕事体験だそうですが、ハビリスジ

ャパンの趣旨にご賛同いただき、キッザニアの方が体験で

きるように手配してくれました。ほかにも、アイスクリーム作

りや、地下鉄の運転士の体験もさせていただきました。 

 ３月１３日 インターシティーミーティングが交詢社で行わ

れました。 

 ３月３０日 観桜会クルージングに参加。午後６時に勝どき

を出向し、２時間のクルージングを楽しました。私には桜は

咲いているようにも見えましたが、メインはスカイツリーでし

た。マリファーさんに新橋の行事に参加していただく機会が

あまりなかったのですが、観桜会には来ていただき、楽しん

でもらえたのも良かったと思っています。 

カラオケも盛り上がりました。 

 ６月３日 ハビリスジャパンの料理教室イベントの協賛。村

木さんのご尽力で、銀座にある東京ガスのクッキングススタ

ジオで行われました。ピザとスープとデザートのタピオカを

作るのですが、包丁で切ったり、ピザ生地をこねたり、手に

障害があるお子さんにはかなり難しい作業だったと思いま

す。 

 私は、周りの会長幹事の方々に比べるとロータリー歴が

浅く、まもなく５年目になるところでしたので、知らないことだ

らけでしたが、クラブ内外を問わず、周りの方々にたくさん

のことを教えていただきながら、特に長尾会長と陣内副会

長に助けられながら、なんとか一年間を無事に終えることが

できました。 

 

        ～～前回の例会～～ 

           「年次報告」 

           上田啓子 幹事 

        
 
 ７月 長尾年度がスタートしたものの、会長の入院で一か月間不

在。不安いっぱいでしたが、陣内副会長が代役をつとめてくださ

いました。 

 ８月２６～２７日 柿崎棚田視察旅行会 

佐渡旅行を兼ね強行日程。朝６時８分東京発の新幹線で出発、

佐渡滞在時間は約２時間半。佐渡で、トキの森公園、佐渡歴史伝

承館を見学。棚田と夕日は雨で見られず、宴会に突入。残念でし

たが、昨年は日照りで恵みの雨だったとのことでした。会長が不

在のため、ここでも陣内副会長がご活躍で、挨拶をしていただき

ました。銚子屋で美味しい食事と「和希水」をいただき、大いに盛

り上がりました。翌日は、丸山さん、竹谷さん、桜井さんの４人でタ

クシーをチャーターして高田見学。小林古径美術館と小林古径

邸、春日山神社、蓮の花など半日かけて主な観光地を巡りまし

た。他の皆さんは親睦ゴルフを楽しんでいました。 

 今年は、みなと区民まつりへの出店がなかった。カンボジアへも

行かなかった。ということで、この後、２月のハビリスジャパンのキ

ッザニアへ行こう！イベントの協賛までめぼしい奉仕活動はあり

ません。 

 マリファーさんの受入に関しては、陣内副会長が青少年交換委

員会の委員長として一手に引き受けてくださいました。 

 ２０１６年４月のＲＩ規定審議会の決定で、例会と出席の緩和、入

会金の廃止という非常に影響の大きな決定がありました。これを

受けて、１０月に定款及び細則整備委員会を設置して、クラブ定

款と細則の改正案を検討してきました。改正の承認を得たのは今

年４月４日のクラブ協議会でしたが、私が会長と協議しながら改

正案を作成したのは昨年の１１月１２月ころ。 

 また、東京レインボーＲＣが６月末で解散し、会員が新橋への移

籍を希望している、という話が具体化してきたのも昨年末ころでし

た。次年度７月２日付けで、レインボーＲＣからの１１名の会員を

受け入れることになっています。昨年末には、レインボーの奉仕

活動を引き継ぐのか、移籍希望者は何名か、といった細かい内容

を協議してきました。 
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○会長報告（長尾会長） 

 いよいよ今期も次回の最終例会で終わります。一年間

ご協力を有難うございました。 

〇幹事報告（上田幹事） 

・次年度の理事役員委員会一覧表を皆さまの BOX

に配布しております。ご自身の担当をご確認くださ

い。 

・各テーブルに１枚、柿崎を食べる会からのお知らせ

をお配りしておりますので回覧してください。 

・次回 6 月 20 日（火）は、今期最終の打上げ夜間例

会です。18：00～5 階「ラ・ローズⅠ」です。 

・後程「年次報告」を致します。 

○委員会報告 

６月１０日 一声会総会を開催しました。来期役員は全

員留任しました。来季は１１月１１日 、来年５月１９日に

コンペ開催予定です。 （猪山会員） 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

 次週６月２７日(火)例会は休会です 

 

 ７月４日（火） １２時３０分 開会 

    クラブ協議会 

   「本年度活動方針」 

次 回 例 会 の予 定  

     【第１４９２回 例会報告】 
 
■ ６月１３日例会プログラム 

１．点鐘 
２. ロータリーソング「我等の生業」 
  本日の歌「鉄道唱歌〜東海道編〜２５番」 
３．米山功労者感謝状の贈呈 ４.会長報告
５．委員会報告  ６．年次報告  ７．点鐘  

 
■ 出席報告     

６月１３日出席者 ３４名  
ビジター ３名 出席率 ６８％ 
６月６日出席者  ３８名  
メーキャップ ５名   計４３名 
会員数 ６０名  出席対象者 ５６名 

 修正出席率 ７７％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
   井上 健士（スバ）  
    嶋田 誠次郎（大阪北）  
    足立 勲一郎（東京南） 

 

         ＜ニコニコボックス＞ 

 

冨岡 洋一 今期一年、親睦委員会にご協力頂き有

         難うございました。お蔭様で何とか終 

         えそうです。来週夜間例会残すのみ 

         です。 

                                  
                    

 
     
       長尾会長 会長報告の様子 

 

     
           例会の様子 


